

Mesdames et Messieurs,

Je me réjouis de vous voir tous ici aujourd'hui pour l'édition Sault-Sainte-Marie de Carrefour 85. En ma qualité de ministre du Commerce extérieur, je dois vous avouer que je suis enchanté de prendre la parole aujourd'hui devant un auditoire aussi nombreux et distingué. En tant que député de Sault-Sainte-Marie, je vous avouerai que l'endroit n'aurait pu être plus approprié!

En fait, j'ai en main un rapport provisoire sur le déroulement de Carrefour 85, et je puis vous dire que tout marche comme sur des roulettes -- à fond de train. Nos délégués commerciaux ont déjà mené plus de 3 000 entrevues à Halifax, Montréal et dans l'Ouest du Canada, et le quart des gens d'affaires qu'ils ont rencontrés n'avait jamais exporté auparavant. Comme les exportations constituent une source de revenus que nous n'aurions pas autrement, et qu'elles créent des emplois pour les Canadiens, il y a lieu, à mon avis, de se réjouir du succès de Carrefour 85.

Ici, dans le Nord de l'Ontario, comme dans les autres régions où nous nous sommes rendus, la participation des gens d'affaires a été plus grande que nous ne l'avions prévue. Par conséquent, nous avons décidé de commencer nos entrevues ce matin plutôt que cet après-midi. Certains d'entre vous avez donc déjà rencontré un ou plusieurs délégués commerciaux, qui sont les véritables vedettes de ce spectacle.

Comme il y a 18 délégués commerciaux ici aujourd'hui, je ne puis vous les présenter tous. Je puis cependant vous